

## 大連市第十六中学

### 感謝のお手紙

尊敬する二階俊博先生：

こんにちは！

まず最初に、先生の心のこもったお招きに感謝いたします。我が校23名の教員と生徒たちは、幸運にも中国高校生友好交流大使500人訪日団第1陣の7日間の訪日交流活動に参加することができました。

訪問期間中、私たちは東京都で東京タワー、浅草寺、科学未来館を見学し、首相官邸を表敬訪問し、安倍晋三首相の接見を受けました。和歌山県では、紀三井寺、道成寺、湯浅町重要伝統的建造物群保存地区、「稲むらの火の館」、南方熊楠記念館を見学し、日本の歴史と豊かな特色ある伝統文化について理解を深めました。そして、和歌山県立日高高校を訪問し、友情の木を植えました。日本の一般家庭の生活を体験し、日本の民俗文化や歴史について理解を深め、日本人たちの親切友好を感じました。

生徒たちは、印南町の「いなみかえるの宿」でホームステイをし、素晴らしい時間を過ごしました。伝統的な日本のお風呂を体験し、日本の美味しい料理を食べ、両国の文化交流をしました。ホームステイ先のお父さん、お母さんからは、細やかで行き届いた心遣いをいただき、生徒たちと深い感情で結ばれました。ホームステイの生活は短い時間でしたが、積極的に温かい生活の雰囲気が出、生徒たちは日本国民の親切と友好、善良と真摯さを感じました。

私たちは、友好校である和歌山県立日高高校を訪れ、日高高校の教員や生徒と共に友情の木を植えました。両校の青年たちが中日友好の使命を担い、中日友好のために貢献をしてくれることを願っています。我が校の生徒である宇靖さんが招きに応じ、日高高校で行われたアジア・オセアニア高校生フォーラムに中国を代表して参加しました。世界の共同関心事である防災対策、文化交流、環境問題について、素晴らしい講演を行いました。両校の生徒はうちとけた友好交流を行い、互いに学び合い、共に成長しました。今回の活動を通じて、中日青年の相互理解と友好は深まり、友好の感情が増しました。この友好交流の日々は、必ずや生徒たちにとって青春の印となり、生徒たちは日本人々の友好を親戚や友達に紹介し、中日友好を受け継ぐことの励みになるでしょう。

先生が今年5月25日に我が校と和歌山県立日高高校の友好校締結式に出席してくださったこと、在中国日本大使館で行われた壮行会で生徒た

ちと親切に懇談して下さったこと、北京から東京へ向かう飛行機で団員を訪問して下さったこと、衆議院で代表団に親切に接見をして下さったこと、これら全てに私たちは深く感動しました！

改めて、先生に最大の感謝を示しますとともに、先生が中日友好のために幅広いプラットフォームを築かれ、日中友好に多大な貢献をされていること、日本側の綿密な手配、いたるところまで心の行き届いたおもてなしに感謝いたします。

先生のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

敬礼！

大連市第十六中学  
2015年11月18日

大連市第一中学

## 感謝のお手紙

尊敬する二階俊博先生：

2015年11月1日から11月7日まで、我が校23名の生徒たちが幸運にも中国高校生友好交流大使500人訪日団(第1陣)の団員となり、訪日交流活動に参加することができました。先生のお気遣いと綿密な手配の下、訪日期間中、代表団は高いレベルのおもてなしを受けました。行く先々で、応対してくださった方々は親切周到で行き届いたサービスを提供してくださり、私たちは訪日の任務を円満に終えることができました。ここに、私たちは先生に心を込めて御礼を申し上げます。

7日間の行程は短いものですが、内容は豊富で、忘れがたいものとなりました。7日間のうち、東京で東京タワー、浅草寺、科学未来館を見学し、衆議院と首相官邸を表敬訪問しました。私たちの学校は、第1分団の団員として先生の故郷である和歌山県を飛行機で訪問し、紀三井寺、道成寺、湯浅町重要伝統的建造物群保存地区、「稲むらの火の館」、南方熊楠記念館を見学し、日本の歴史と豊かな特色ある民族伝統文化について理解を深めました。白浜町内の、円月島、白良浜、千畳敷、三段壁を遊覧し、日本の美しい海の景色を味わいました。また、和歌山県立日高高校を訪問し、同校の教員や生徒たちと一緒に両国青少年の友情のシンボルとなる木を植え、多岐にわたる友好的な交流を行い、両国青少年の相互理解と友情を育みました。生徒たちは、印南町の「いなみかえるの宿」で2泊3日の民泊体験をし、ホームステイ先のお父さん、お母さんたちは、生徒のために真新しい寝具や沢山の美味しい食事を用意し、生活する上で自分の子供たちと同じように接し、細やかに行き届いた心遣いをしてくださいました。生徒たちは普通の日本人の素朴さや、友好的であることや、やさしさに感動を受けました。最も忘れ難い出来事は、印南町でホームステイを終え、白浜空港を離れる日、あるホームステイ先の老人が自ら育てたみかんを持って空港まで見送りに来てくれたことです。そして、生徒たちに対して、また日本に来て印南町を訪れてほしい、そして両国の友好交流大使を続けてほしい、と言いました。…その老人は、ターミナルで中日両国の国旗を老いた両腕で振り続けました。団員は皆、普通の日本人のこのような平和を愛し、真面目で友好的な感情に深く揺り動かされました。

先生が在中国日本大使館で行われた壮行会で生徒たちと親切に懇談をしてくださったこと、北京から東京へ向かう飛行機で団員を訪問してくだ

さったこと、日本の衆議院で団員全員に接見して下さったこと…これらすべてに私たちは感動しました！

とても短い7日間でしたが、私たちは日本の規範的な社会管理、先進的な科学技術、特色ある民族文化と優れた生活と自然環境について、初歩的な理解を得ることができました。また、私たちははっきりと、日本人の真摯さ、やさしさ、友好さを理解することができました。私たちは身をもって体験したこと、自分で見たこと、理解した本当の日本の姿を家族、学校の仲間、友人に紹介し、国民の相互理解と友好の増進に努めます。同時に、今回の友好の旅を心に刻み、中日友好大使の使命を背負い、両国民の文化交流を保ち、青少年友好交流の懸け橋となり、積極的に中日友好に身を投じたいと思います。

改めて先生のお招きに感謝し、今回の訪日友好交流訪問のためにされた努力に感謝いたします。

先生のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

敬礼！

大連市第一中学  
2015年11月19日

## 海南華僑中学

### 海南華僑中学から二階俊博先生への感謝のお手紙

尊敬する二階俊博先生：

こんにちは！

先生による500名の高校生の心のこもったお招きに、深く感謝申し上げます。我が校が今回の訪日活動に参加でき、大変光栄に思います。

日本では、充実した有意義な7日間を過ごしました。最大の成果は感動で、たくさんの素晴らしい思い出を残しました。

東京では、心のこもった友好的な雰囲気での歓迎会に参加し、在日本中国大使館は昼食会でおもてなしをしてくださり、また浅草寺、科学未来館、東京タワーを見学し、全ては忘れ難い思い出となりました。

美しい山梨県では、ホームステイ先では初対面にもかかわらず、手厚いおもてなしをしてくださり、私たちに和服を着せ、日本の純朴な風土と人情を体験させてくれました。私たちはお互いにプレゼントを交換し、異国で友情を得ました。私たちと吉田高校の生徒たちは、一緒に英語の授業を受け、様々な団体活動を体験しました。故郷が山梨県である長崎先生がみんなにプレゼントしてくださったお守りで祝福を受けました。

富士山の白い雪は太陽の光で輝き、青い空は格別に高く遠くに見え、忍野八海の池の底は水草で覆われ、太った魚が透き通った水の中を自由に動き回っていました。桔梗屋工場では良い香りが漂い、甘い香りが広がっていました。私たちの今回の旅は、日本の発展を感じ、また貴重な学習、体験の旅でした。私たちは両国の生徒がこのような活動を数多く行い、両国の文化を感じることを心から願い、学生間交流が長足の発展を遂げることを願っています。

帰国後、私たちは身の回りの家族や友人に日本の社会の実情や民俗を正しく伝え、日本の経済文化の活力について話しました。今回の旅で、私たちは、中日文化が代々受け継がれ、一衣帯水であり、密接な文化的淵源と繋がりを有しているとはっきり認識しました。また、中日友好交流は大勢の赴くところであると深く認識し、生徒たちは進取的に学習し、自身の成長にとって重要な一過程となりました。今回の交流活動は私たちにとって大変有益であり、収穫は非常に大きいものとなりました。

感動的な友好の歌をお互いの心の中で歌い、光り輝く笑顔が交流の中にもありました。私たち一同は中日両国生徒の友好のために努力します。

尊敬する二階俊博先生、まさに先生のご支援で、私たちは今回、交流訪

問活動の機会を得ました。先生のお招きと、おもてなしに深く感謝申し上げます。私たち海南華僑中学は先生をお招きします。海南島に遊びに来ていただき、海南島のヤシの木の風と海の音を体験され、私たちの美しい校庭にお越しいただき、特色ある学校文化を感じていただけたらと思います。

最後に、私たちの心からの祝福をお受け取りください。二階俊博先生のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

2015年11月18日  
海南華僑中学

## 海南中学

尊敬する二階俊博先生：

こんにちは！

先生のお招きにより、我が校23名の教員と生徒たちは、幸運にも中国高校生友好交流大使500人訪日団第1陣の団員となり、11月1日から7日まで日本を訪問し、先生や貴国の関係者、生徒たちから心のこもった歓迎と行き届いたおもてなしを受けました。ここに、先生に対する心からの感謝を申し上げます。

日本を交流訪問した数日間、教員と生徒たちはたくさんの素晴らしい思い出を残しました。今回の訪問は両国の青少年にとって、人生の中で重要な得難い経験となりました。東京では首相官邸を表敬訪問し、山梨県では双方の教員と生徒と一緒に友情の木を植えました。行く先々で代表団はいつも心のこもったおもてなしを受け、その地の人々の心からの友情を身にしみて感じました。

日本では、自然環境でも人文環境でも、教員と生徒たちは大変深い印象を受けました。東京の繁華街では、お店は秩序立っていて、看板はきれいで、デザインはバラエティーに富んでいました。山梨県では、民家は広々しており、美しく咲き乱れた楓の葉がまるで油絵のようでした。美しい富士山が青い裾野を広げ、河口湖の表面に逆さに映っている姿に陶醉しました。

生徒たちは環境保護、他者への関心、省エネといった分野について、日本の緻密かつ人間本位のやりかたを学びました。街角では、1点のゴミもなく、ホテルでは階段に滑り止めが備え付けられ、他者への配慮を体現していました。

エスカレーターでは、自主的に左側に立ち、右側を急いで通る人に空けていました。

日本科学未来館では、教員と生徒たちは日本の発達した技術を感じ、リニア見学センター、桔梗屋工場、いずれも彼らに日本の高度に発達した科学技術を見せてくれました。彼らはこれまで見たことのないものを知り、美しく調和のとれた世界の建設に貢献するため、一層努力して勉強することを決意しました。

日本の美しい自然環境と高度先端科学技術だけではなく、日本の家庭や同年齢の生徒たちとの交流も忘れがたいものでした。ホームステイでは、生徒たちはホストファミリーの心のこもった友好的で行き届いた親切なおもてなしを受け、一層温かさを感じました。学校での交流時、日本の生徒

私たちはとてもまじめで親切でした。中日双方の生徒が英語で交流し、一部の生徒は学んだ日本語で簡単な会話をしました。豪快で情熱的な日本の男子生徒が日本のダンスを披露し、皆舞台の下で笑いながら手拍子をし、あたかも親密な友人であるかのようにでした。生徒たちは茶道、剣道、書道、琴の演奏を体験し、ある者は社会調査活動に参加しました。これらは生徒たちが日本の伝統文化を理解するだけでなく、視野や見識を広め、子供たちの総合的な資質の向上に役立つことでしょう。そして、さらに重要なことは、沢山の日本の友人たちと結びつき、友情を得たことでもあります。

将来、我が校のより多くの教員と生徒が貴国を訪問して交流し、日本の文化を理解し、先進的な科学技術を学び、日本の友人を作る機会を持ち、中日両国の青少年交流の絶え間ない発展を促進することができるよう願っています。

私たちも、先生と日本の青少年をお招きしたいと思います。美しい海南島を訪れ、我が校を友好訪問してくださることを歓迎いたします。

最後に、先生に改めて深く御礼を申し上げますとともに、先生のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

海南中学  
2015年11月20日